

# *Sistema cubano de salud llama a elevar conciencia en Día Mundial del Paludismo*

---



La Habana, 25 abr (RHC) El sistema cubano de salud se une a la celebración del Día Mundial del Paludismo con una propuesta de la Biblioteca Virtual en Salud de nuestro país para elevar la conciencia sobre esa enfermedad, potencialmente mortal.

La Biblioteca sugiere revisar la revista Malaria Journal, la cual corresponde a Biomed Central, editorial científica británica especializada en publicaciones de acceso abierto.

Por su parte, el Instituto de Medicina Tropical Pedro Kourí destacó en un mensaje en su cuenta de Twitter: El Día Mundial del Paludismo -malaria-, fue instituido por la 60 Asamblea Mundial de la Salud de 2007; la malaria cero empieza conmigo, es el tema propuesto por la Organización Mundial de la Salud.

Según la edición más reciente del Informe Mundial sobre el Paludismo, durante el periodo 2015-2017 no se registraron avances significativos en la reducción de los casos de la enfermedad. (Fuente: [RReloj](#)).



**Radio Habana Cuba**